

# Das Brawl Stars Kidi

Es war einmal Lennis. Er liebte das Spiel Brawl Stars. Dieses Spiel war 2018 brutal geil, doch er spielt es immernoch als wäre es das geilste Spiel der Welt. Schon in jungen Jahren zog Lennis „Crow“ aus einer „Mega Box“. Ab diesem Moment schwor er sich der grösste Sweater in ganz Brawl Stars zu werden. Lennis Bildschirmzeit betrug 5 Stunden pro Tag. Dabei hatte er noch nicht seine Hausaufgaben gemacht und für die Tests gelernt, die auf ihn zukamen. Bei einem Test hatte er aber ein sehr gutes Gefühl. Und zwar musste er einen Aufsatz über sein liebstes Hobby schreiben. Bei ihm war es jawohl klar, Brawl Stars. Beim Aufsatz hatte er eine 1,2. Seine Eltern machten sich Sorgen um seine Sucht und seine schlechten Noten. Deshalb gaben sie ihn zur Adoption frei. Doch keiner wollte Lennis adoptieren, also wurde er Obdachlos. Das interessierte ihn aber nicht da er immer noch BrawlStars spielen konnte. Doch als er keinen Akku mehr hatte, brach die Krise aus. Wie sollte er denn jetzt noch Shelly auf Rang 30 bekommen?!

Zum Glück gelang es ihm in einem Haus einzubrechen und sein Handy aufzuladen. Dann ging er noch kurz auf´s Klo und ging wieder zurück

auf die Strasse. Nun fühlte er sich wieder wohl. Als er mit Shelly 6 Pokale vor Rang 30 war, bekam er eine Nachricht. Wegen dieser Nachricht verlor er die Runde und bekam Aggressionen. Deswegen ass er kurz zwei Menschen auf. Doch dann bemerkte er, dass die Nachricht von SuperCell (die Hersteller von BrawlStars) war. Sie schrieben ihm, dass er zu ihnen kommen sollte. Er guckte auf die Adresse und hatte keinen Plan, wo das sein sollte. Also fragte er ein paar Leute wo SuperCell ist. Keiner wusste es. Also machte Lennis sich selbständig auf den Weg und fand die Base von SuperCell. Dort wurde er von einem Mann in einem schwarzen Anzug vom Tor bis zum Schloss begleitet. Das Schloss war riesig und hässlich, genauso wie Lennis es sich vorgestellt hatte. Als er hereinkam, wurde er nett von allen BrawlStars Arbeitern begrüsst. Doch die Stimmung veränderte sich schnell. Alle zogen ein ernstes Gesicht. Also fragte Lennis, warum sie ihn hier haben wollten. Der erste fing an zu sprechen und sagte: „Hör zu Lennis. Es ist sehr ernst. Und zwar geht es um deine Sucht nach Brawl Stars... du verbringst 18 Stunden am Tag mit diesem Spiel und gibst zu viel Geld aus. Ausserdem wissen sogar wir, dass dieses Spiel scheisse ist. Was ist falsch mit dir?“ „Aber das ist doch gut für euch, wenn ich so viel Geld ausbebe,“ meinte Lennis, „das ganze Geld

kriegt IHR doch.“ Da meinte der zweite:“ Trotzdem. So wie du lebst ist es nicht mehr normal. Wir haben das Schuldgefühl, das wir daran schuld sind, dass es so ein komisches Kind wie dich gibt. Du bist wegen unserem Spiel nur am Bildschirm und das Spiel, das du spielst, heisst BrawlStars. Merkst du da nichts?“ Lennis war verwirrt. Der dritte fuhr weiter:“Deshalb haben wir uns dazu entschieden, dass wir das Spiel für dich sperren werden.“Lennis fing an zu weinen, er wollte doch nur normal BrawlStars spielen. Doch dann wachte Lennis auf. Welch ein Glück! Es war alles nur ein Albtraum. Er hatte zwar trotzdem schlechte Noten, aber er konnte zum Glück immernoch BrawlStars spielen.

Nun war niemand glücklich ausser er.

**ENDE!!!**

Von Pol Messner und Finn Nussbaum